

CITOYENS, RÉAGISSONS ! SOLIDARITÉ AVEC LES SANS-PAPIERS !



La politique française à l'égard des étrangers est une honte !
Elle est indigne, elle nie les droits fondamentaux de tout Être Humain !
La solidarité devient un délit et l'on veut écarter la CIMADE du droit de défendre les sans papiers.

- Refus de visas et restrictions des droits d'entrée
- Conditions inacceptables du regroupement familial
- Entraves contre les possibilités de se soigner
- Entraves au mariage.....

Se multiplient les contrôles au faciès, les convocations piégées,
Se multiplient les arrestations d'enfants, même de quelques mois, et leur maintien en centre de rétention, d'authentiques prisons. (comme à Rennes)

Dans notre département, des enfants, des femmes et des hommes vivent dans la terreur d'être arrêtés et dans la crainte d'être expulsés. Pour certains, rentrer dans leur pays signifie l'emprisonnement, la torture, le viol, la mort. Nous ne pouvons accepter ces situations! Il faut obtenir la régularisation!

Pour soutenir les Sans-papiers et obtenir leur régularisation

Fête de la Solidarité
Vendredi 19 juin de 18 à 22 heures
sous les anciennes halles à Saint-Brieuc

Nombreux groupes musicaux – restauration possible sur place

Collectif contre le racisme et pour la solidarité